

今週のモーニングセミナー報告

令和5年9月29日(金)の講話 <第629回>

テーマ：倫理と会長職と私

講話者：香川県高松市倫理法人会 副会長 (株)イレブン・リース 代表取締役 和田光敬 様

和田副会長、この度はさぬき市倫理法人会モーニングセミナーにお越しいただきまして誠に有難うございます！

今期初の超！賑やかで太陽に優る明るい朝となりました。終始笑顔絶えないモーニングセミナー。

同会と同じ毎週金曜日朝、パールガーデンの会場は毎回楽しそうですね♪

いつも、Facebook の投稿を拝見し伝わって来ていましたが、この度は実際に体験できとても幸せいっぱいでした。

早速に見習い、実践させていただきます。

和田副会長は、「自分がニコニコ明るく元気でない」と、「人は鏡」の実践の日々。

私も、これからもどんなときも楽しんで参りますね♪

11/11 世間ではポッキーの日。

実は、株式会社イレブンリース様の日 だったのですね～！！

9/29 月の力が1番強い日に、和田副会長と、皆様と共に、さぬき市倫理法人会モーニングセミナーからスタートできたこと、

大変光栄に存じます。

和田副会長が、仰っていた「うちの岡田みたいに会長を支えてやってな。」このお言葉、常に心に掲げ、特例で会長職を受けてくださっている、

砂川会長が、のびのびと力を発揮し更に飛躍できるよう、努めて参ります。

いつも心温かいお声かけ、誠に有難うございます。

改めて心より感謝申し上げます。

担当者：安本 さゆり

今の高松市が活性化している理由がよく分かりました。

数年前に和田会長の会社によく行っていたころ単会の運営で凄く悩む姿を見ていましたが、急に雰囲気が変わっていく様をみてどうなったんだろうとっていました。

和田会長の強い決意だったことが分かりました。「絶対楽しませるから！絶対為になるから！」と自信をもって強い思いを伝え続けた結果今の高松市の繁栄があると確信しました。

結びに自分が一番MSを楽しんでいるという事に、人は鏡で会友の笑顔を作っているんだなと感じました。私もさぬき市一MSを楽しみます！

会長：砂川 昌幸

※次回のご案内

<モーニングセミナー>

10月6日(金)朝6:00~7:00 会場：じゃこ丸パーク津田(旧クアパーク津田)

テーマ：小さな実践による大きな効果

講師：(一社)倫理研究所 法人局 普及事業部 研究員 呉屋嘉治

出席社数 24社 24名

香川県さぬき市倫理法人会 TEL (0879) 26-9000 / FAX (0879) 26-9001

メールアドレス rinri-hk@ma.pikara.ne.jp